

Primera edición de los Premios Supercuidadores 2015 de UNIR Cuidadores

Hace

REDACCIÓN EN 12/10/2014



UNIR Cuidadores, la empresa de atención y formación a los cuidadores familiares y profesionales, impulsada por la Universidad Internacional de La Rioja, convoca la primera edición de los Premios Supercuidadores 2015 para cuidadores, asociaciones y empresas, entre otros colectivos.

Los Premios Supercuidadores tienen como objetivo reconocer la labor de los cuidadores, tanto familiares como profesionales, las mejores iniciativas y acciones aplicadas a mejorar la calidad de vida de los cuidadores de personas mayores y personas con discapacidad o dependencia. Así, como la acción o política dirigida a facilitar a los empleados o asociados el cuidado de sus familiares, mejorando la conciliación de la vida laboral con la familiar y personal.

De igual modo, se premiará a las empresas, entidades, asociaciones, fundaciones u organizaciones que hayan desarrollado una acción o política dirigida a facilitar a sus empleados o asociados el cuidado de sus familiares, mejorando la conciliación de la vida laboral con la familiar y personal.

La primera edición cuenta con ocho categorías. Cada una de ellas contará con un premio y dos accésit.

Los cuidadores familiares y profesionales podrán recibir una dotación económica, acompañada de un diploma acreditativo y formación gratuita. Los premiados en estas dos categorías serán elegidos por votaciones de todas las personas que quieran participar a través de la web de UNIR Cuidadores.

En el resto de categorías el jurado decidirá quiénes serán los premiados. Los ganadores recibirán un galardón realizado por personas con daño cerebral adquirido de Apanefa (Asociación de Daño Cerebral Sobrevenido de Madrid) y un diploma acreditativo. Los accésit recibirán un diploma acreditativo.



EDICIONES AUTONÓMICAS

Andalucía

La Consejería ha abonado esta semana más de 140 millones de euros en materia de dependencia
Trassa presenta un nuevo modelo de convivencia en residencias pionero en Andalucía
El 33% de los usuarios del Servicio de Ayuda a Domicilio sufre caídas en el hogar

Castilla y León

El centro Amma El Encinar de Valladolid colabora con la campaña "Tapones para una nueva vida"
Familia concentra el 90% de incremento de su presupuesto en la atención e integración social de los afectados por la crisis
Castilla y León recibe el premio europeo 'innovage' por su modelo de trabajo en red en los Servicios Sociales

Euskadi

El centro de día de daño cerebral de Aita Menni se traslada al parque Zuatzu
Euskadi Lagunkoia se presenta en Donostia
Araba adquiere tres furgonetas para el transporte adaptado a los Centros Rurales de Atención Diurna

Galicia

Benestar formará a 1.600 cuidadores no profesionales de personas dependientes
Una empresa gallega lanza la primera app para convertir los smartphones en accesibles para los mayores
SARquavitae San Lázaro celebra su IX aniversario